

Herzlichen Dank

Am Sonntag konnten wir unter Gottes freiem Himmel den ökumenischen Feldgottesdienst auf dem Hof von Familie Banga feiern. Über 200 Gottesdienstbesucher trafen ein und die Kinderkirche zählte 45 Kinder. Wieder war es ein Erlebnis auf der Pferdekoppel Gott zu loben und ihm zu danken (Lobe den Herrn, meine Seele, und vergiss nicht, was er dir Gutes getan hat. Psalm 103,2).

Für die Jobfactory wurden CHF 833.70 gesammelt, diese Kollekte kommt Jugendlichen zugute, welche dort ein Berufspraktikum machen kön-

nen um eine Lehrstelle zu finden.

Wir danken dem Verschönerungsverein, der diesen Feldgottesdienst zum 15. Mal organisiert und aufgestellt hat, den vielen Helferinnen am Grill und Kuchenbuffet für ihren Einsatz. Wir danken Familie Banga, dass sie ihren Hof als Lokalität zur Verfügung stellen. Wir danken dem Musikverein für die musikalische Begleitung. Durch die vielen freiwilligen Helferinnen und Helfer wurde dieser Feldgottesdienst zum Fest und zum Ort der Begegnung.

*Pfarrerin Heidrun Werder und
Pastoralassistent Josef Willa*